だいじなことをわすれずに

いつでも

しつばい

ちょうせんしよう



学校だより

くすのき

合志市立西合志第一小学校

校長 村田典子

平成30年11月22日 発行

力いっぱい 心と声を合わせた "学習発表会" 11月16日(金)



2学期の一大イベント「学習発表会」を開催しました。学びの成果を10分少々の時間に込めて発表に臨んだ子どもたちの姿は素晴らしかった!個々は勿論、集団としても大きな成長を見せてくれました。

◆1年「たいせつないのち~おばたさんから のいのちのメッセージ」

スーパーボランティアのおばたのおじちゃんからいた だいたメッセージで得たものを、自分が頑張ることの 決意とともに伝えました。すっかり成長した1年生の 力強い姿がありました。



◆2年「かさこじぞう」



誰もが知っている「かさこじぞう」の劇をダブルキャストで。締めくりはお正月のおめでたさを表現する"ひょっとこ踊り"。手作り

お面で軽快に踊りました。背景、大道具の設置等 すべて子どもたちで行う頼もしさ、見事でした。

◆3年「新訳 通潤橋物語」

見学旅行で学んだ"通潤橋"について、プレゼン



テーションしました。古人の素晴らしい技術が現代社会に息づいていることを楽しく分かりやすく伝えました。

◆4年「循環型社会を目指して

~Let's think together!~J

ダンボールコン ポストなど、学習が 実している4年 生が、けなりできることで からできる環境を からできる環境を



守る取組を、堂々と紹介しました。

◆5年「環境ワイドショー『EARTH5』」

5年生も環境学習。"水俣に学ぶ肥後っ子教室"

の学びの成果を 生かし、子どもた ちが主体的に考 え組み立てたワイ ドショー仕立ての 劇(?)。4年生とは 異なるアプローチ の巧みさに、次年



度学校リーダーとしての貫禄がうかがえました。

◆6年「ナガサキのある国で」

10月末に修学 旅行で訪れた長 崎の平和学習も 成果を発表しま的 た。平和が合いた 道子さんからいた だいた"平和のバ たいた"をより多くの



人に伝えるという熱いメッセージが会場に響きました。 この日は9割を超える保護者の方、そして地域の方 に子どもたちの姿をご覧頂き、大きな励みになりまし

た。心より深く、ふか一く感謝申し上げます。